

résidences immobilier

Située dans les hauteurs de Saint Laurent d'Eze, à seulement quelques minutes de Monaco, cette somptueuse villa de 323 m² avec possibilité d'agrandissement et de création d'une seconde villa, offre un cadre exceptionnel. Édifiée sur un terrain de 4610 m² dans un domaine privé et sécurisé, la propriété garantit calme absolu et vue mer époustouflante. Rénovée avec des matériaux haut de gamme, cette villa lumineuse et contemporaine comprend au rez-de-chaussée un élégant hall d'entrée avec toilette d'invité, un spacieux double salon/séjour avec salle à manger, une grande cuisine moderne, et une ...

Located in the heights of Saint Laurent d'Eze, just a few minutes from Monaco, this sumptuous 323 m² villa, with the possibility of extension and creation of a second villa, offers an exceptional setting. Built on a 4610 m² plot in a private, secure estate, the property guarantees absolute calm and breathtaking sea views.Renovated with top-of-the-range materials, this bright, contemporary villa comprises on the first floor an elegant entrance hall with guest toilet, a spacious double living/dining room, a large modern kitchen, and a ground-floor bedroom with bathroom and dressing room. An ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





